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СКИ. ЭДМУНД ВЛАДИМИРОВИЧ ПРИБЫТКИН
1930 - 1986

13-го апреля с.г. в Ланкастере в Пеннсильвании, США, скоро
постижно скончался профессор математики Миллерсвиллского универ
ситета Эдмунд Владимирович Прибыткин.

Эдик родился в Харькове 24-го января 1930 г. в интеллигентной 
семье, пострадавшей в годы Сталинского террора. Поэтому в 194-5 г., 
оказавшись в зоне французской оккупации Германии, семья не поже
лала возвращвться обратно в СССР под власть Сталина.
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В 194-5 г. Эдик записался одним из первых в 22 Равенсбургский 

Суворовский отряд, 20 августа 194-6 г. был назначен вожаком звена 
и потом награжден "Пальмовой ветвью" IV степени за успешную работу. 
С 6 по 22 августа 1948 г. был на КДВ, которые успешно закончил, 
после чего был назначен начальником 22 отряда, а в январе 194-9 г. 
начальником Равенсбургской дружины.

Также успешно он закончил и XIII КДР в лагере "Братство" 
/28 августа - 15 сентября 194-9/.

9 октября 194-9 г. было освящение памятника Суворовским сол
датам, умершим в госпитале в Вейнгартене около Регенсбурга, после 
возвращения из Швейцарии. С речью от имени ОРЮР выступил Эдик 
Прибыткин, самый молодой среди всех ораторов, и по общему при
знанию, его слово произвело самое сильное впечатление на собрав
шихся.

В связи с ликвидацией Равенсбургской дружины в августе 194-9 г., 
Эдик был назначен начальником 10 Корниловского круга одиночных 
витязей и дружинниц, и был награжден юбилейной медалью. Летом
1950 г. Эдик с семьей переехал в "ди-пи" лагерь Шлейсхайм около 
Мюнхена, где I июня 1951 г. был назначен начальником Германского 
отдела.

В связи с этим ему было поручено организовать поездку звена 
ОРЮР на VII всемирное джембори в Бад-Ипл, в Австрию /3-13 августа
1951 г./.

Знавший Эдика еще по Харькову и поехавший вместе с ним на 
джембори, Юра Солдатов пишет: "Заслуга Э. Прибыткина была не только 
в общей организации и представительстве русских скаутов, но и в 
том, что в течение всех этих дней всемирного съезда у нас созда
лись братские отношения со скаутами балтийских стран. Мы поставили 
наши палатки вместе с ними, повесив вместе наши флаги на лагерных 
воротах, окружив их железными цепями в знак порабощения наших 
стран коммунизмом... Для нас участников этого всемирного съезда 
скаутов незабываемы эти дни, как незабываем и сам Эдик, наш старший 
брат и друг."

Ст.скм. Б. Мартино высоко оценил заслуги всей делегации ОРЮР, 
а особенно ски. Э. Прибыткина, которого наградил в приказе №38 от 
I сентября 1951 г. знаками отличия "Пальмовая ветвь"11 и I степени 
одновременно. Единственный случай в истории ОРЮР.

С отъездом в 1952 г. в Бразилию, Эдик Прибыткин отошел от раэ- 
ведческой работы. В Бразилии он одновременно учился в университете 
и тяжело работал в тропических условиях. Окончив университет, он 
получил стипендию для подготовки к ученой степени в СЮА.

Проф. Э.В. Прибыткин был одним из основателей Конгресса русских 
американцев. В 1979 г. был избран председателем Главного правления 
КРА и потом дважды переизбирался на эту должность.

Мы, разведчики, можем только гордиться, что такой выдающийся 
общественный деятель вышел из нашей среды.

Вечная память. скм. Р. Полчанинов

/Для этого некролога были использованы материалы Службы информации КРА, письмо Т. Солдатова, 
заведующего Архивом американцев русского происхождения в Миннесоте и опросные листы, полученные 
от ски. М. Рыля из архива ГК./
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КО ДНЮ СВ. РАВНОАПОСТОЛЬНОЙ КН« ОЛЬГИ и
ВЕЛИКОГО КНЯЗЯ ВЛАДИМИРА

Сердечно поздравляю всех сестер с праздником - 
днем нашей небесной покровительницы и заступ
ницы Св. Равноапостольной Ольги.

Постараемся достойно отметить этот день, 
который мы, находящиеся на северном полу
шарии, обыкновенно проводим в лагере. Про
ведем беседу у костра, познакомим ребят с 
жизнью этой замечательной святой, которая 
поняла, что языческая вера ложная и приняла 
крещение в Царьграде - столице Греческого 
Царства. После смерти мужа, князя Игоря, 
она мудро правила государством, объезжая всю 
русскую землю и устанавливая правила и поря
док во всех земских делах. Своей справедли
востью и участливым отношением к нуждам на
рода она приобрела всеобщую любовь и уважение.

Княгиня Ольга воспитала своего внука князя 
Владимира в христианском духе, но не смела 
его крестить, опасаясь сына язычника - князя 
Святослава. Семя посеянное благочестивой 
княгиней упало на добрую почву юного сердца 
Владимира и он послал послов в разные страны, 
чтобы ознакомиться с различными вероиспове
даниями. Его выбор пал на греческую, право
славную веру, т.к. послы побывавшие в Царь

граде доложили, что видели в церкви такую красоту и славу, что не знали 
находятся ли они на земле или на небе. Тогда Владимир решил креститься 
и крестить вместе с собой всю Русь.

Зто великое событие, повлиявшее на всю нашу историю, произошло почти что 
тысячу лет тому назад и через два года /в 1988 г./ вся русская православ
ная общественность, в том числе и наша организация, торжественно будут 
отмечать эту знаменательную дату - тысячилетие со дня крещения Руси.

Уже ведется подготовка к этому событию - лекции, съезды взрослых и моло
дежи, намечаются торжественные богослужения, выступления и духовные кон
церты. Мы тоже должны принять участие в этих начинаниях и на деле дока
зать на что способна наша организация.

Давайте постараемся следовать примеру Св. Равноап, княгини Ольги и Вел. 
князя Владимира и будем христианами не только на словах но и на деле, 
чему нас учат наша Пеоковь и разведческие законы. Будем любить друг 
друга, прощать своим близким и помогать всем кто нуждается в нашей под
держке, как материальной так и моральной. Таким образом мы духовно под
готовим себя к великому торжеству, которое должно оставить неизгладимое 
впечатление на всех нас, особенно на ребят, жизнь которых впереди. Пусть 
по примеру Св. князя Владимира в их душе произойдет перелом и они устре
мятся к добру, освободившись от всех присущих нам дурных свойств.

ски. Елена Боголюбова



ПО ПОВОДУ "ВАЖНОГО ВОПРОСА"
/Заметка ски. Елены Боголюбовой, в "Ве.Ру." № 334, апрель 1986 г./

Полностью разделяя мысли и доводы редактора Вестника, считаю 
очень нужным вопрос, который подняла ски. Е. Боголюбова, как можно 
лучше обсудить, обдумать и постараться хоть как-то остановить па
губную для наших воспитательных усилий в работе с детьми и моло
дежью тенденцию углубления использования языков тех стран, по кото
рым рассеяны русские люди и наши приходы. Статью ски. Г. Моисеева 
я послал в местную газету "Ецинение" с надеждой, что её редактор, 
наш бывший разведчик, Г.К. Амосов, её напечатает, т.к. думаю, что 
необходимо чтобы и наша широкая общественность серьёзно задумалась 
над проблемой, поднятой на страницах "Русской Жизни”.

Я искреннейше уважаю духовенство. Ищу от него помощи в моей 
полувековой работе со скаутами и с детьми приходских школ, но, к 
глубокому сожалению, не получаю её, теряя всякий авторитет, когда 
на мои настойчивые требования говорить по русски, не терять родного 
языка, получаю в ответ - "а зачем это? Батюшка говорит со мной по 
английски...” Не могу же я сказать, - "не слушай его, он не прав... 
Я, ведь, люблю его! И, как тут быть?.. Другое. Слушая в храмах 
чужой язык, чувствуешь себя как будто попал к сектантам, с умиле
нием поющих свои псалмы.

Спрашиваю ребят - "понимаете ли что читают, поют?" Понимаем, 
но мало, слова не знакомые, их надо выучить..."

Я знаю, миссионерская деятельность среди иностранцев необхо
дима. Но не важнее ли тоже, своего рода, миссионерская проповедь 
в среде массы русских людей теряющих, если не совсем потерявших, 
и русскость и православие? Ведь вопрос сохранения родного языка, 
это вопрос только волевого напряжения, сознания своего долга за 
счастье быть русским или рожденным от русских родных. Мы годами 
учимся, чтобы получить знания, дипломы, устроить своё материальное 
благополучие. Почему же мы не можем потратить какое-то время, 
чтобы знать, понимать, молиться, верить, спасать свои души на 
языке св. князя Владимира, на языке Крещения Руси, 1000-летний 
юбилей которого мы собираемся скоро праздновать.

Но увы! Не слышим мы об этом с амвонов. И да простят мне - 
не слышим об этом и от наших духовных руководителей...

Всегда готов! За Россию!

скм. Р. Жуков - Сокол
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ВАЖНЫЙ ВОПРОС

Под этим заглавием появилась заметка ски. Елены Боголюбовой 
в Ве-Ру № 334 за апрель 1986 г. Очень интересная заметка и должна 
всех нас затронуть за “живое”.

Ски. Е. Боголюбова правильно приводит свои выводы, что церковь 
не должна отходить от церковнославянского языка как и мы скауты не 
должны отходить от русского языка в наших лагерях и скаутских за
нятиях. Всецело поддерживаю ски. Е. Боголюбову и регента И.Е. 
Строковского Св. Николаевской церкви в Аделаиде, которые за то, 
чтобы сохранить "русскость" и в церкви и среди немногочисленной 
русской колонии.

Хотелось бы и мне высказаться по этому очень важному, для 
нас всех, вопросу.

Я лично не могу представить себе наше богослужение на англий
ском языке. Несколько раз мне приходилось бывать на отпевании и 
панихидах, где всё шло на английском языке. Стоишь и слушаешь: 
ноты те же, а вот слова как-то непривычно слушать по-английски и 
никакого умиления в душе от этих слов не остается. Да и возможно 
ли православие без церковнославянского языка? У нас ведь дела 
обстоят гораздо лучше чем у католиков. Наш церковнославянский 
язык можно постичь - ведь сколько наших русских детей читают в 
церкви, да еще и как читают! Ведь выучились и понимают и любят 
читать - и это не какие-то гении, а самые простые русские дети.

Так почему же мы должны переходить на английский язык, терять 
то, что веками так свято хранилось?

Я лично в душе всегда радуюсь, что вся моя семья православная. 
Наши богослужения и наши обряды нельзя сравнить ни с одной другой 
религией. Иногда по дороге на службу я захожу в католический 
храм, чтобы помолиться. И вот мне кажется, что если стоит человек, 
который не знает латыни, для него богослужение не может иметь такого 
значения и смысла, чем если бы он мог понимать все слова. Может 
этот человек и молится про себя, но слова пастыря падают на закры
тые уши, т.к. человек не может вникнуть в непонятные ему слова, 
они для него не имеют никакого значения.

Я как раз читаю очень интересную книгу "Значение Православия 
в жизни и исторической судьбе России" профессора А.А. Царевского, 
1898 г. Мне хотелось бы привести одну выдержку из этой книги, в 
которой объясняется именно то, о чем мне хотелось сказать выше: 
..."Язык предков наших и по самым внутренним, природным своим свой
ствам, оказался наиболее способным к выражению величественной прос
тоты и в то же время таинственнейшей глубины евангельского учения. 
Даже и до сих пор как известно, язык церковнославянский, из всех 
языков мира, считается самым счастливым и самым подходящим для 
выражения отвлеченных духовных понятий и священных религиозных истин.
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Таким образом, православное просвещение, в оболоке славянского 
слова, стало с самого начала на Руси открытым и понятным, не для 
ученых только или духовенства, как это например, было на Западе с 
латинским языком, а доступным для всех и каждого.”

ски. Маргарита Сувалова

ПО ПОВОДУ ОБРАЩЕНИЙ СКМ. ЖУКОВСКОГО И СКМ. АРТЕМЬЕВА
/статья скм. О. Полякова в ВеРу № 335/

Уже давно наши старшие скаутмастера, совет, мы на БКС, зани
маемся этим больным вопросом, как спасать наш язык, нашу русскость. 
Но вот читаем у О.П. что есть рецепт: надо ни на кого не рассчиты
вать а самим взяться за дело и доказать, что мы можем справиться с 
этой проблемой. Не ясно как он это видит. Превращать наши сборы, 
встречи, а сколько их за год бывает?, лагеря в семинары по русскому 
языку и родиноведению? А лагеря превратить в школы? Кто поедет 
в такие лагеря после годовой учебы и что станет с нашим разведчест- 
вом, которое тоже надо спасать. Нет, это не решение вопроса. 
Все кто бывают на сборах, в лагерях, на слетах, видели и знают 
как обстоит дело на месте. Наши руководители, те которые работают 
с ребятами, делают все возможное. Подают пример, просят, объясняют, 
требуют... Но как только отвернутся, ребята переходят на свой, 
английский, Французский, немецкий язык... Это факт.

О.П. пишет пространно на страницах зарубежной печати, и наших, 
но это слова, слова, слова. А воз и ныне там! В своей статье О.П. 
даже счел нужным нас с Тихим Дроздом уязвить каким-то ’’иждевенчест- 

' вом" /не пойму к чему это понятие/. И даже посчитал нас вредными... 
Ну уж это наша эмигрантская привычка /не разведческая!/ обязательно 
кого-то задеть, лягнуть.

Мы в ЗАО писали родителям, просили, объясняли. Что-то надо 
делать. Что можно? Если можно, а верим что да, то СОЕДИНЕННЫМИ 
УСИЛИЯМИ ВСЕХ, родителей, школ и нашей Организации, причем путем 
не набора всех и каждого, а отбора тех кто хоть как-то нас пони
мает по русски и ЖЕЛАЕТ учить язык и приобщиться к отечественной 
культуре. Приложим все силы!

Старый Сип 
скм. А. Жуковский
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ПО ПОВОДУ ДИСКУССИИ БИРЮКА С СИПОМ И ДРОЗДОМ

Разделяя беспокойство моих братьев по разведчеству о потери 
нашими ребятами русскости и особенно русского языка, и отдавая дань 
их искреннему желанию найти пути, чтобы выйти из тяжелого положения 
на нашем фронте борьбы за сохранение главной цели ОРЮР - спасения их 
от денационализации, хочу поделиться с читателями "ВеРу” следующим:

1. - За всю 75-летнюю историю Организации мы никогда не могли пре
тендовать на доминирующее влияние разведчества в воспитательном про
цессе детей и молодежи.

2. - Организация никогда не была и не могла быть для нас самоцелью. 
Наша система внешкольного воспитания всегда была и остается до сих 
пор только в помощь семье, школе и Церкви.

3. — Наша работа возможна только при условии согласования, взаимопо
мощи и самого крепкого единения с семьей, школой и Церковью.

4. - Церковь для нас "Нивое Тело Христово” или, по другому опреде
лению, "Церковь собрание молящихся".

Отсюда, не может быть никаких - грешно сказать! - упреков по 
отношению к Церкви, как не логичны они будут звучать, исходя из 
второго определения - мы сами, будучи прихожанами наших храмов, эту 
Церковь составляем. Горечь и досада может быть в нас только от того, 
что не все окружающие нас, так-же серьезно и жертвенно готовы вместе 
с нами делать все возможное и, с Божией помощью, и невозможное! - 
чтобы сохранить новое поколение россиян за рубежом для грядущей 
Свободной России русскими и православными. И не мог бы я 50 лет 
уже вести строевую работу с детьми и молодежью, если-бы самонадеяно 
думал, иначе...

скм. Р. Жуков

В ПОРЯДКЕ ДИСКУССИИ

Регулярно получаю и читаю Вестник Руководителя. У меня созда
лось впечатление, что это вестник религиозной и увеселительной секции, 
а не скаутской организации. Обе секции занимаются иногда скаутскими 
играми. Все играя скорбят о потери русского языка и вероятно отхода 
старших. .Уходят в быт, т.к. становится неинтересно.

Не пора ли пересмотреть радикально цели и программу организации? 
Не пора ли повернуться лицом к сегодняшнему Советскому Союзу и начать 
в организации жить жизнью и проблемами сегодняшней бурлящей России: 
переписка личная, материальная и моральная поддержка борцов, и их 
семей, за религию и свободу? Тогда дети поймут к кому они принадлежат 
и кому приносят доброе дело, а не абстрактной России где они когда- 
то могут зажечь костер.

Есть много и других моментов.

ски. С. Кульгавец
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КО ВСЕМ БЫВШИМ КУРСАНТАМ КНР

Старший скаутмастер поручил мне собрать материал для специаль
ного номера ’’Опыт”, посвященного КНО. К сожалению в истории КНР 
слишком много "белых пятен".

Рт заведующего архивом ГК был получен ответ, что кроме приказов 
старшего скаутмастера, да и то не всех, никаких других материалов о 
КНР нет.

Поэтому я обращаюсь ко всем бывшим курсантам КНР с просьбой 
сообщить где, когда и кем были организованы их КНР, кто был началь
ником курсов, кто были инструктора и курсанты. Любые характеристики 
курсов и воспоминания будут приняты с благодарностью. Рчень важно 
указать сколько дней длились курсы, были ли они в специальном кур
сантском лагере или при общем лагере.

Р I КНР нам сегодня известно, что они проводились летом 194-6 г. 
и кто их окончил. Р II КНР - ничего, о III КНР и IV КНР очень мало, 
а потом снова ничего до IX КНР в лагере "Братство". Ничего не из
вестно о X КНР, об XI КНР известно, что он был проведен Нью-Йоркским 
районом САР с 2 до 30 сентября 1954- г. Предполагаю, что XII КНР был 
в Европе.

Рт скм. И.В. Халафовой получены некоторые материалы относительно 
XXVII и ХХТГИ КНР, которые проводились в Австралии, и, конечно, 
имеются материалы о последних XXIX КНР.

Статью "К истории КНР" я собираюсь закончить словами: "На мою 
просьбу /имею в виду обращение в "ВеРу" - РП/ к бывшим курсантам КНР 
откликнулось очень мало руков. Видно не судьба иметь историю СРЮР, 
доведенную до наших дней."

Буду рад, если будет получено много откликов. Срок - I сентября, 
но и опоздавшая информация будет принята с благодарностью и с немалым 
шансом попасть в специальный номер "Опыта". Для сильно опоздавших 
будет место в очередном номере журнала.

Сестры и братья, так какже это насчет - "и будет наше поколенье 
давать истории отчет"?

скм. Р. Полчанинов

Редакция Вестника Руководителя приносит глубокую благодарность Старшему 
скаутмастеру М. Данилев/',л/',лу за щедрый подарок - электрическую пишущую 
машинку ”8е1ес€г1с II". Это улучшит качество выпускаемого бюллетеня и 
редакция надеется, что руководители с большей охотой и интересом будут 
его читать.

°888°
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УСПЕХ НАШЕЙ БЫВШЕЙ ПИТОМИЦЫ

Бывшая разведчица Анна Месснер, дочь скм. Г. Месснер, блестяще 
/ к»™»« Cum Laude / закончила политехнический институт в городе Блаксбург 
Вирджиния, получив научную степень бакалавра - инженера электрика. 
Аня получила награду за выдающиеся академические успехи в своей от
росли и принята во многие почетные общества. Она продолжит свое обра
зование в Питсбурге, получив полную стипендию в университет Карнеги- 
Мелон. Поздравляем Аню и ее родителей и желаем ей дальнейшего успеха 
в ее научной карьере.

От собственного корреспондента

РАДОСТНОЕ СОБЫТИЕ

Инструктор Андрей Короленко недавно был рукоположен в сан диакона. 
Сердечно поздравляем дорогого отца Андрея и матушку Ирину, которые 
немало потрудились работая с молодежью, а сейчас будут еще трудиться 
на благо нашей церкви.

ВЕСТНИК РУКОВОДИТЕЛЯ - орган связи Организации Российских Юных Разведчиков /ОРЮР/ - 
издается ежемесячно Главной Квартирой ОРЮР. Тираж: 250 экземпляров. Распредели
тель: руководительский состав ОРЮР и друзья разведчества. Редактор: ски. Е.К. 
Боголюбова. Адрес редакции: 165 Oxford St., Brooklyn, NY 11235, USA. Редакция 
оставляет за собой право сокращения присланных материалов, как и определения 
таковых /по смыслу/ в иные издания ГК ОРЮР. Редакция не отвечает за точность 
материала, основанного на неразборчивой рукописи. Присланные рукописи и ма
териал не возвращаются.
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ОРГАНИЗАЦИЯ РОССИЙСКИХ ЮНЫХ РАЗВЕДЧИКОВ

О.Р ГОР
австралийский отдел

St. GEORGE PATHFINDERS

25-й СЪЕЗД руководителей австралийского отдела

7-го и 8-го июня 1986г.

Место съезда: Прицерковный зал при храме "Успения Пресвятой 
Богородицы", Данде нон г - Виктория.

протдкол съезда

Присутствовали: Духовный руководитель Ав.От. протоерей о.Михаил 
Протопопов.
Скаутмастера: Н.Доннер, Л.Аполлонов, Р.Жуков,

И.В.Халафова, Ю.Скорняков, С.Халафов 
И.Г.Халафова, и К.Беттани.

Скаутинструктора: А.Рудаков, 10.Корецкий, В.Штенгель 
и В.Дедюхи н.

Инструктора: П.Козин и В.Худ.
Штабинструктора: А.Доманский и старшие разведчицы 

дружины.
Съезд прешел в дружной и разведческой атмосфере.

программа съезда

Суббота 7-6-86 г. Начало в 11 час. утра. Молитвы.
Церемония поднятия флага под пение "Коль Славен", была про

ведена нач. Дружины скм.Р.Г.Жуковым и затем нач. Ав.От.
скм. Н.Н.Доннер приветствовал членов съезда.

Программа была перенесена в зал и съезд был открыт Руково
дительской Песней.

Нач.Ав.От. поблагодарил весь активный, руководительский 
состав за продуктивную работу и выразил особую благодарность 
секретарю и казначею Ав.От. - скм.И.В.Халафовой. Были произве
дены небольшие перестановки в намеченном плане работы и выбраны 
секретари съезда: И.В.Халафова, Р.Г.Жуков, С.К.Халафов.
Было приступлено к следующим темам.
1. Комментарии по протоколу съезда М24. - Скм.Р.Г.Жуков и

скм .Л.С.Ароллонов.
Не выполненные резолюции: регистрация, вопрос ветеранов 

О.Р.О.Р., раздача "Списка памяти верных" по приходам, отдельные 
биваки - съезды молодых руководителей, участие в праздновании 
ЮООлетия Российского Православия.

Скм.Л.Ароллонов запрашивает об оформлении Круга Б.К.С. в 
Сиднее.
2. Отчеты с мест в алфавитном порядке - по городам.

Аделаида, Мельбурн, Сидней.
3. Доклад нач. Ав.От. скм.Н.Н.Доннера о составе и работе отдела.

В отделе в данный момент^09 человек. Численность очень зна
чительно упала, но унывать не следует, так как и во всякой мо
лодежной работе, численность всегда движется по кривой.

Главные темы доклада нач. Ав.От.
а. Негативные влияния и необходимость среды на всякую молодежную 

работу.
б. Потеря русского языка и необходимость приложения всех воз

можных усилий для его сохранения.
в. Самым кульминационным моментом годовой работы, конечно, яв

ляется лагерь и возможность влияния на ребят 24 часа в сутки.
г. Связь с этническими скаутскими организациями является до

бавочным стимулом и расширяет кругозор и опыт.
Затем нач. Ав.От. знакомит съезд с заданием данным всему рук- 

сосгаву старшим скаутмастером М.Данилевским:
"Приложить все усилия к проведению в работе всех основных

и коренных, как и внешних, так и духовных исконных основ 
русского скаутизма.. Также "Доброе дело", братство и само
дисциплина" .



В заключении своего доклада нач. Ав.От. пожелал всем
"Счастливой раз ведки".

4. Короткий доклад скм.И.В.Халафовой, как заместителя 
старшего скаутмастера^
В докладе было подчеркнуто всестороннее обдумывание перед ре- 

щ^ием принять эту должность. Желание приложить все усилия, 
чтобы как можно полнее оправдать честь и доверие. Желание слу
жить до возможного конца и весь многолетний опыт: и строевой и 
административный применить на пользу О.Р .10.Р .
Рук-состав ответил ракетой.

Обед.
Продолжение программы.

5. Ответы на доклад нач. Ав.От. - скм.Л.Аполлонов и скм.Р.Жуков
Оба соглашаяются с необходимостью поднятия общего уровня 

самодисциплины, а также возможного возврата к основам разведче- 
ства.
6. Финансовая смета казначея скм.И.В.Халафовой и годовой отчет 

финансов Ав.От.
Ревизионная комиссия должна выбрать время для ревизии всех 

финансовых документов. Было повторено, что членский взнос руко
водителя - $20.00, а рядового члена $4.00.

Также было замечено, что, по соглашению с Гл.Кв., расчет 
Ав.От. будет отослан в австралийских долларах.
7. Общий начинания Ав.От. - Биваки.

После многих и обстоятельных обсуждений, решено провести 
молодежный бивак - август - сентябрь 1986 г. Место - где-то 
в Северозападной Виктории. Также решено разработать план воз
можного бивака в Flinders Ranger".

Комитет ответственный за разработку плана: ист.П.Козин, 
А.Доманский, ст.раз. Анна Халафова и Тамара Лефлер.
8. Лагеря.
а. Аделаида - Отряд №15 планировал свой одиночный маленький 

лагерь после Рождества в Нуджи.
б. Мельбурн - "Севастополь" проголосовал на собрании руково

дителей влиться в лагерь 15-го отряда.
в. Сидней - Отряд №24, из-за отсутствия руководителей могущих 

провести лагерь, лагеря устроить не может, готов влиться
в naiepb "Севастополя", но не хочет Нуджи.
На основании вышесказанного, скм.И.Г.Халафова (Лебедь) 

внесла предложение, чтобы большой лагерь Ав.От. проводился бы 
один раз в 3-5 лет, с заранее занятым новым, интересным местом, 
с увлекательной, четко разработанной программой и курсами, а в 
промежуточные года, маленькие поместные лагеря, с принятием 
известного количества из других штатов, соответственно с сред
ним возрастом поместного лагеря, и подчеркнула, что лагерь этого 
года для младших и стаи, с более старшими, как помощниками, 
должен иметь для них какой-то вид К.Д.В.

После обсуждений и прений - решено: 
Срок: - 10-1-87 по 23-1-87 г. Место - Нуджи, Виктория. 
Состав: - младший и стая. Аделаида, Мельбурн и Сидней. Для по
мощников, старших разведчиков и разведчиц - курс К.Д.В. и К.Н.С. 
Приезд о.Михаила - Водосвятие и день "Памяти верных" - 20-1-87 г. 
Координация программы - завед. учебной частью скм.И.Г.Халафова 
(Лебедь).
Спуск флагов. Ужин.

Старшие руководители присутствуют на Всенощной в храме. 
Вечер закончен в дружеской беседе за чаем у Халафовых.

Воскресение 8-6-86 г.
Члены съезда присутствовали на Божественной Литургии в храме 

Успения Пресвятой Богородицы. В своей проповеди, о.Михаил употре
бил строчки Разведческого гимна: "Тем позор, кто в низкой бес- 
участности - равнодушно слышит брата стон"!

После обеда занятия возобновились.
1. Лагеря.

Приняты окончательно все разобранные вопросы в связи с лет
ним лагерем, но поставленно на вид - необходимость согласован
ности с датами школьных ёлок.
2. Круг Б.К.С.

Решено, что один круг на Австралию с филиалами по штатам. 
Заместителем старшины намечен - скм. Л.Арсллонов.


